

Comme on est ingénieux à trouver des prétextes quand on veut humecter son gosier ! Mais, que veut donc dire ce fait bien constaté, arrivé pendant la dernière guerre, entre la France et la Prusse. Les régiments qui s'abstenaient de l'usage de toute boisson, pouvaient supporter une fatigue double et triple de ceux qui agissaient contrairement, et les laisser loin derrière eux, dans les marches qu'il fallait faire.

Le Dr. Larue a conclu de ce qui précède, que les boissons fortes ne peuvent être utiles que dans un nombre de cas très rares, et que l'on en abuse très-souvent comme remèdes.

Jé suis de son opinion, et j'espère que vous ne me contredirez pas.

*Les habitants.* — Voilà une bonne et belle leçon qui devrait être imprimée en lettres d'or, et suspendue au-dessus la porte de tous ceux qui inventent des prétextes pour s'autoriser à boire.

(A continuer.)

---

## CHRONIQUE.

---

### LE 50ÈME ANNIVERSAIRE DE LA PRÊTRISE DE MGR. DE MONTRÉAL.

---

Comme une grave indisposition a mis obstacle à l'ardent désir que nous avons d'assister à ce que la presse a bien voulu appeler "les noces d'or de Mgr. Bourget," nous sommes forcé d'emprunter notre compte rendu à des confrères qui ont été plus heureux que nous.

Comme nous l'avions prévu, la fête a été grandiose, et les efforts que tout Montréal faisait depuis plusieurs semaines ont été couronnés des plus brillants succès.